

© 2020 par David Katayi Jr / Katayi Ministries.

Tous les droits sont réservés. Aucune partie de ce programme ne peut être

reproduite ou transmise à des fins commerciales, hormis pour de brèves

citations dans des revues imprimées, avec l'autorisation écrite de David Katayi

Jr.

Les Églises et d'autres intérêts non commerciaux peuvent reproduire ce

programme seulement après autorisation. Toutefois, alors reproduit ou

réimprimé, aucune édition n'est autorisée.

Cette version e-book est gratuite, contactez-nous pour une copie conforme (en

papier).

Edition: Keysey Schola Katayi (keydskatayi@gmail.com)

Contacts:

Email & Tel .: katayi.david@gmail.com

Facebook: David Katayi Ministries

Twitter: @davkatjr

Instagram: @davkatjr

Table des matières

Dédicace
Introduction
Intercession
Partenariat
Contrôle
Délégation
L'homme de Galilée
Ko Sambela
Responsabilités
Intercession
Soupirs Inexprimables
Les Prophètes
Voix de l'Intercesseur
Un Représentant
Le Fardeau
Conclusion

Ce livre est dédié à :

Toutes les personnes qui aiment la prière, qui ressentent que Dieu leur appelle à une plus grande consécration dans la prière et veulent apprendre plus sur la prière.

Et aussi, je dédie ce petit livre à tous les ouvriers de Katayi Ministries et membres de Watchmen en particulier, ceci est le fruit de nos moments ensemble.

Enfin, je dédie ce livre à tous les intercesseurs au monde entier, l'heure est à la prière plus que jamais ; alors PRIONS ENCORE UN PEU PLUS.

David Katayi Jr.

Introduction

« Faites, en tout temps par l'Esprit toutes sortes de prières et de supplications. Veillez à cela avec une entière persévérance, et priez pour tous les saints. » $^{\scriptscriptstyle 1}$

Dans les textes bibliques là où Paul l'apôtre parle du combat spirituel et des armes à avoir ; à la fin, il demande aux chrétiens, munis des armes et armures de l'esprit pour le combat, de prier pour tous les saints... Il s'agit d'une requête d'intercession.

_

¹ Ephésiens 6, Verset 18, **Louis Segond 1910**

Il y a quelques années, après avoir eu une journée fatigante, je m'empressais à dormir lorsque, tout à coup, j'entendis le Saint-Esprit me demander de prier pour une famille que je connaissais bien. Je LUI proposais alors que je le fasse tôt le matin à mes heures habituelles de prière, mais le Saint Esprit insistait tellement et j'ai alors commencé à ressentir un fardeau dans mon cœur qui a ôté le peu de paix que je pouvais avoir à cet instant. Je me suis donc mis à prier pour eux.

Je ne savais pas POURQUOI je priais pour eux, mais je savais COMMENT je devais le faire, alors j'ai commencé à *prier en langues* tout en visualisant cette famille dans mon esprit.

Plus je priais en langues, plus je ressentais un fardeau, comme un poids dans mon cœur et mon esprit était lourd, j'ai commencé à ressentir des malaises, puis j'étouffais et tombais malade.

Je sus à ce moment, que je venais de percer la zone turbulente de la prière, j'avais, à ce moment précis commencé à **INTERCEDER**.

Après près de trois heures de temps dans une agonie, j'ai ressenti le fardeau me quitter et la paix rentrer en moi et je me suis aussitôt endormi. Le lendemain matin, je reçus un appel d'un des membres de ladite famille, qui me racontais que leur mère était entre la vie et la mort la nuit précédente et qu'elle insistait pour qu'ils m'appellent afin de les soutenir dans la prière mais j'étais injoignable, (c'est là que je réalisais que c'était aux mêmes heures que le Saint Esprit a déposé le fardeau en moi et m'a demandé de prier pour eux), mais que le matin elle se réveilla en forme et voulait me parler.

J'ai alors compris qu'intercéder, c'est représenter et prendre la place de...

INTERCESSION

- Intercession, vient du latin Intercessio, ou *intercedo*, qui traduit l'hébreux **Pagha** qui veut dire : Parler pour une personne ou plaider pour une personne.
- Supplication, souvent remplacé par pétition, dont Enteuxis (grec), veut aussi dire Intercéder.

« En toutes circonstances, faites toutes sortes de prières et de requêtes sous la conduite de l'Esprit. Faites-le avec vigilance et constance, et **intercédez** pour tous les membres du peuple saint. »²

Cette version est encore plus claire, Paul demande aux chrétiens d'intercéder pour les autres, il dit : pour tous les membres du peuple saint.

Ici notons déjà que l'intercession c'est présenter à Dieu les intérêts des autres, pas les siens. Et l'intercession est l'une des armes efficaces de Dieu pour nous dépouiller de nous-même, briser notre ego et éliminer les rancœurs.

Rappelez-vous de Jésus qui dit, PRIEZ pour ceux qui vous persécutent. En d'autres termes, l'intercession est la manière la plus efficace de combattre la haine et la rancune en nous. Car si intercéder c'est représenter et prendre la place de quelqu'un, ce serait difficile – si pas impossible – de haïr ou de faire du mal à celui que tu représentes car, tu deviens celui que tu représentes et ses intérêts deviennent tes intérêts.

C'est alors que je me rappellerais toujours de cette phrase du Saint Esprit en Mars 2017, Il me dit : « aucune personne n'a le droit de lapider (critiquer) une personne pour qui, il n'a pas encore prié ; car après avoir prié pour lui, tu porteras le cœur de Dieu pour lui et tu te mettras à sa place. »

_

² Ephésiens 6, Verset 18, Bible du Semeur 1992

Pour revenir à notre texte d'Ephésiens, nous comprenons que l'intercession est d'abord un appel à tous les chrétiens. Si tu es enfant de Dieu, muni des armures du combat spirituel, il faut penser à **intercéder**, donc prier pour les autres – plaider pour les autres.

C'est un peu comme être un avocat, selon même la pensée de **Enteuxis**, c'est être comme cet avocat qui plaide pour les autres, même les coupables. Savoir défendre les intérêts de ton client même si celui-ci est coupable.

Donc Intercéder c'est négocier avec Dieu.

PARTENARIAT

Dieu donne à l'homme l'opportunité de négocier pour les hommes, car un ange ne peut pas parler à Dieu faveur d'un homme, il faut un homme.

Une des raisons pour lesquelles Dieu devait devenir un homme, afin qu'après avoir tout accompli, Dieu (Jésus), l'humain monte au ciel comme un homme qui représente les hommes, et alors II (Christ) devient notre avocat auprès du père. Et II laissa/établi sur la terre l'église qui joue le rôle d'avocat. Voilà pourquoi II dit : « ce que vous lierez sur terre, sera lié dans le ciel, et tout ce que vous vous délierez sur terre, sera délié au ciel »³; en d'autres termes, vous pouvez négocier ici-bas des choses dont le ciel tiendra compte.

Jésus-Christ devait venir en homme, en étant Homme, Il devint alors fils de Dieu.

Fils traduit de l'hébreu Bar est mieux définit en : celui qui vient de...

En regardant la vie du Christ, l'on comprend la pensée de Dieu, Il (Dieu) veut d'un homme, un humain dans le conseil divin pour négocier et parler des intérêts des autres hommes.

Dans le quotidien, au sein d'une entreprise, tu peux posséder des parts, mais, lorsque tu n'as pas de représentant au conseil d'administration, tu subiras les décisions prises par les autres associés. Voilà pourquoi Dieu cherche des intercesseurs, pour que par eux, les autres soient représentés; afin de défendre les intérêts des autres, nous sommes des dieux.

Pourquoi tout ceci?

_

³ Matthieu 18, verset 18, Bible Louis Segond 1910

CONTRÔLE

« Le ciel ? Il appartient à l'Eternel ; quant à la terre, | il l'a donnée aux hommes. » 4

Ce passage de la bible nous fait découvrir une vérité lourde pour certains : **Dieu** ne contrôle pas la terre, Il l'a donné aux hommes, voilà pourquoi avant qu'll ne décide sur la terre, Il devait devenir homme (Jésus), car sur terre, seuls les esprits ayant des corps humains peuvent décider.

Donc pour que Dieu agisse sur la terre, il faut qu'un homme prie, en d'autres termes il doit passer par un homme.

« Dieu les bénit en disant : Soyez féconds, multipliez-vous, remplissez la terre, rendez-vous en maîtres, et dominez les poissons des mers, les oiseaux du ciel et tous les reptiles et les insectes. »⁵

Dans ce texte, Dieu donne officiellement la terre à l'homme.

Souvent, au regard des situations de nos vies, nous avons l'habitude de dires des choses comme : Si Dieu est juste, pourquoi Il ne fait rien quand on tue les enfants, quand les gens meurent, j'ai perdu ceci cela, Il était où ? S'il est Dieu, Il connaît tout, pourquoi on doit prier ? pourquoi demander ? etc.

Toutes ces questions révèlent l'ignorance de plusieurs sur la notion de responsabilité, de pouvoir et d'autorité léguée.

Prenons cet exemple :

J'ai une maison, je la construis, je la meuble et j'y mets un locataire qui signe un contrat de bail valide pour un an. À partir du moment où ce locataire habite cette maison, je ne suis plus responsable de ce qui s'y passe ; ça ne m'engage plus directement, quoi qu'il fasse dans la maison selon les termes du contrat.

⁴ Psaumes 115, Verset 16, Bible du Semeur 1992

⁵ Genèse 1, Verset 28, **Bible du Semeur 1992**

A l'expiration du contrat, je viendrais pour constater, l'état de la maison, les éventuels dommages et avant de partir il paiera pour cela. Mais pendant qu'il est sous contrat, s'il laisse la porte ouverte; un voleur vient et vole, même si je suis au courant; je n'ai pas le droit d'aller arrêter le voleur, c'est à LUI de le faire, car le contrat lui donne ce droit; à moins qu'il ne me dise: « J'ai besoin de ton aide pour gérer ce cas de vol », alors en ce moment-là, je peux intervenir.

La maison est toujours la mienne ? OUI ; est-elle sous ma responsabilité ? NON. A moi, il rendra des comptes à la fin du contrat.

Dieu est le propriétaire de la terre et nous y vivons sous contrat.

Comprenons ceci:

Dans le royaume de Dieu, nous ne sommes pas propriétaires mais gérants.

Depuis le jardin d'Eden, Dieu nous donne des choses, des biens (dons, etc...) qu'Il met sous notre charge mais il nous faudra comprendre que nous rendrons des comptes pour ces choses pour la simple et bonne raison qu'elles nous sont données pour être gérées. Tout celui qui essaye de s'accaparer de quoi que ce soit, est considéré rebelle au même titre que Lucifer.

Ce que Dieu nous donne, dans le jardin, c'est l'accès, Dieu dit à Adam : « Tu pourras manger de tous les arbres du jardin » ⁶ voilà pourquoi pour démontrer cette loi, Dieu plaça une exception. Adam, pouvait toucher à tout sauf à l'arbre de la connaissance du bien et du mal, c'est un mémo et rappel que tu n'es propriétaire de rien.

Tu peux avoir accès à l'argent de l'état (du royaume) sans l'utiliser pour toi, dès que tu l'utilises pour tes intérêts, cela devient un détournement des fonds. Car tu as accès à tout, mais tout ne t'appartiens pas.

-

⁶ Genèse 2, Verset 16, Louis Segond 1910

En conclusion, ce que nous faisons de la terre, n'est pas de la responsabilité de Dieu, et tant que nous ne l'invitons pas, Il n'a pas le droit d'intervenir.

IL ATTEND LA FIN, car chaque homme rendra des comptes à Dieu de ce qu'il aurait fait de la terre selon le contrat de chacun.

DELEGATION

Dieu ne peut pas par lui-même arrêter les guerres, les tueries ; etc. D'autant plus qu'il n'en est pas l'auteur. Ce n'est donc pas sa responsabilité d'arrêter tout cela ; sinon il violerait le contrat, article Genèse 1 : 28, qui NOUS (les humains) donne le droit légal, les seuls sur la terre à décider de son sort.

Voilà pourquoi nous devons prier, si nous ne prions pas, il ne pourra pas agir, il a certes le pouvoir mais sans notre intercession, il ne peut pas agir. L'on ne peut pas s'attacher à une chose plus qu'à celui qui nous l'a donnée.

Penses-tu que quand Dieu voit les guerres, les enfants violés etc.... Cela ne lui fait aucun mal? De voir l'état dans lequel se trouve sa maison? Autant cela lui fait mal, autant II a le pouvoir d'agir, autant II est limité par sa parole, le contrat.

La terre, Il l'a donnée à l'homme.

Alors, ta prière donne à Dieu un accès légal pour agir par l'homme Jésus en ta faveur voilà aussi pourquoi nous prions.

Pour bien comprendre cela:

« Le Serpent était le plus astucieux de tous les animaux des champs que l'Eternel Dieu avait faits. Il demanda à la femme : Vraiment, Dieu vous a dit : Vous n'avez pas le droit de manger du fruit de tous les arbres du jardin! »⁷

« Mais l'Eternel Dieu appela l'homme et lui demanda : Où es-tu ? Celui-ci répondit : J'ai entendu ta voix dans le jardin et j'ai eu peur, car je suis nu ;

⁷ Genèse 3, Verset 1, Bible du Semeur 1992

alors je me suis caché. Dieu dit : Qui t'a appris que tu es nu ? Aurais-tu mangé du fruit de l'arbre dont je t'avais défendu de manger ? »⁸

En lisant à partir du verset premier, vous verrez que Dieu savait que Lucifer était dans le jardin, il était dans le serpent ; mais étant donné Dieu était en charge ; Lucifer ne pouvait rien.

Avant que Dieu ne mette Adam dans le jardin ; la Bible n'a-t-elle jamais parlé de Lucifer ? NON, Parce que pendant que Dieu est lui-même au contrôle, le diable ne peut même pas surgir, il ne peut pas faire partie du décor, mais à partir du moment où l'homme a été mis en charge, le diable pouvait désormais surgir.

Et Lucifer a pris la responsabilité de la terre de l'homme, mais cela n'est pas arrivé quand l'homme a péché.

L'homme a laissé Lucifer détruire la maison qu'il louait (la terre), alors quand Dieu vint, Il ne va pas auprès de Lucifer pour demander, qu'as-tu fais ? JAMAIS Il ne le fit.

Mais Dieu appela plutôt Adam car c'était avec Adam qu'il a fait une alliance, le contrat de gestion, pas sa femme ni Lucifer, c'était donc à lui de rendre des comptes.

Pour mieux comprendre ceci ; après qu'ils aient péché contre le Seigneur, Dieu ne s'est tourné ni vers celui qui a suggéré (le diable), ni vers celui qui a mangé en premier (Eve) mais il s'est tourné vers le gestionnaire, celui à qui il a laissé sa maison afin qu'il rende des comptes.

Adam, en cet instant, manifesta un manque de sagesse et de responsabilité puis qu'il ne sut pas assumer le choix qu'il a fait de manger et rejeta directement la faute sur la femme et sur Dieu, Quel Insensé! (Béni soit Dieu car Jésus-Christ est un Adam plus responsable que le premier et l'a démontré en portant la honte de sa femme à la croix)

_

⁸ Id, Verset 9-11, **Bible du Semeur 1992**

Alors Dieu alla demander à Eve, la femme, qu'est ce qui s'est passé? Et la femme par peur dit, « c'est Satan », à ce niveau, Dieu ne demande plus des comptes à Satan, il le maudit directement.

Car c'était à l'homme de s'expliquer, pas à satan; pour sa part, il rendra des comptes à la fin des temps pour ce qu'il aurait fait pour être chasser du ciel, et toutes ces gaffes sur la terre; en ce qui concerne la terre, c'est une affaire entre l'HOMME et DIEU.

Comment est-ce que le diable est devenu le dieu de ce monde (en charge de la terre)?

« Pour les incrédules. Le dieu de ce monde a aveuglé leurs esprits et les empêche ainsi de voir briller la lumière de l'Evangile qui fait resplendir la gloire de Christ, lui qui est l'image de Dieu. »⁹

Le dieu de ce monde ? Comment ?

Un dieu c'est celui qui domine, qui est en charge, et Adam était créé et fait dieu sur la terre, il est écrit, vous êtes des dieux.

« Puis Dieu dit : Faisons l'homme à notre image, selon notre ressemblance, et qu'il domine sur les poissons de la mer, sur les oiseaux du ciel, sur le bétail, sur toute la terre, et sur tous les reptiles qui rampent sur la terre » ¹⁰

« J'avais dit : | "Vous êtes des dieux, oui, vous tous, vous êtes | des fils du Très-Haut ! Cependant, vous périrez | comme tous les hommes, et vous tomberez | comme n'importe quel dirigeant. »11

⁹ 2 Corinthiens 4, Verset 4, Bible du Semeur 1992

¹⁰ Genèse 1, Verset 26, Louis Segond 1910

¹¹ Psaumes 82, Verset 6, Bible du Semeur 1992

Au regard de cette parole, l'on peut constater donc qu'il y a un problème. Comment Satan a pris la place d'Adam à qui Dieu a donné de marcher en dieu sur terre? que s'est-il réellement passé? comment est-ce arrivé?

Quand Adam pèche, le fait que Dieu vienne d'abord vers lui pour demander des comptes était une preuve qu'Adam était encore en charge malgré le péché pourtant Adam ne saisit pas et transmet sans le savoir le pouvoir à la femme en la désignant comme coupable. Ève à son tour par peur, rejette la faute au serpent (diable) en lui transmettant au passage le pouvoir et le règne sur la terre.

Chaque fois que tu blâmes le diable pour une chose au lieu d'en assumer la responsabilité, tu lui accordes le pouvoir que tu avais sur la situation. Bien que le contrat ait la signature de l'homme, c'est le diable qui en a récupéré les clés auprès de l'homme.

Arrêtons de blâmer Satan!

Il est petit, toutes les fois que nous le blâmons, il devient le dieu de cette situation ou encore de ce domaine car au moment où tu le blâmes, tu dis à Dieu que c'est à lui (le diable) de rendre des comptes, pourtant nous avons démontré plus tôt que l'on ne demande des comptes qu'à celui à qui l'on a donné une certaine responsabilité, un pouvoir.

L'HOMME DE GALILEE

« Mes petits-enfants, je vous écrits ces choses afin que vous ne péchiez point. Et si quelqu'un a péché, nous avons un avocat auprès du père, Jésus-Christ, le juste. »¹²

Béni soit Dieu, car nous avons un homme, Jésus-Christ, par qui, nous avons le pouvoir de nous rattraper et revenir au conseil divin comme des intercesseurs pour plaider, défendre, parler, en faveur des autres hommes.

Par l'intercession l'on devient la voix des sans voix, la force des faibles. Par le biais de l'intercession nous devenons le système de soutien de Dieu aux hommes faibles.

Dans les systèmes du royaume, Dieu utilise les hommes pour bénir les hommes, Il utilise les hommes pour atteindre les hommes, Il utilise les hommes pour relever les hommes ; il faut un homme, en réalité il en faut deux qui font **UN**.

Un homme au Ciel – CHRIST et un homme sur la terre – TOI.

Jésus-Christ (homme au ciel) et Toi (homme sur la terre) avec l'aide du Saint-Esprit; c'est cela la nouvelle formule de la domination de Dieu par l'homme, c'est le système de représentation.

Être un intercesseur, c'est être celui qui répond devant Dieu, et qui représente et défend les intérêts des autres devant Dieu avec Jésus par l'aide du Saint Esprit. Un rappel de ce que l'Apôtre Paul a dit dans notre passage principal :

« En toutes circonstances, faites toutes sortes de prières et de requêtes sous la conduite de l'Esprit. Faites-le avec vigilance et constance, et intercédez pour tous les membres du peuple saint »¹³

¹² 1 Jean 2, Verset 1, Louis Segond 1910

¹³ Ephésiens 6, Verset 18, **Bible du Semeur 1992**

KO SAMBELA

J'ai découvert certaines choses intéressantes.

En Lingala¹⁴,

• Pour dire feu, c'est moto et pour dire homme (humain), on dit moto/mutu

Donc l'homme est le feu, rappelez-vous il est écrit : « Il fait de ses messagers des vents et de ses serviteurs des flammes de feu. » ¹⁵

• Pour dire tête, c'est aussi mutu, or en Lingala O et U sont interchangeables

Donc homme, tête et feu c'est mutu/moto.

Mais j'aimerais expliquer en quelques phrases le concept de la prière et du POURQUOI nous prions en lingala.

- Prier : ko sambela

- Se défendre en justice ou plaider : ko samba

- Plaider pour quelqu'un : Ko sambela mutu

- Prier pour quelqu'un : Ko sambela pona mutu

Nous réalisons une chose : prier c'est littéralement un terme juridique.

« Jésus leur adressa une parabole, pour montrer qu'il faut toujours prier, et ne point se relâcher. Il dit : Il y avait dans une ville un juge qui ne craignait point Dieu et qui n'avait d'égard pour personne.

Il y avait aussi dans cette ville une veuve qui venait lui dire : Fais-moi justice de ma partie adverse.

¹⁴ Langue traditionnelle congolaise (RDC) constituant avec le swahili, kikongo et tshiluba, les langues nationales.

¹⁵ Psaumes 104, Verset 4, Louis Segond 1910

Pendant longtemps il refusa. Mais ensuite il dit en lui-même : Quoique je ne craigne point Dieu et que je n'aie d'égard pour personne, néanmoins, parce que cette veuve m'importune, je lui ferai justice, afin qu'elle ne vienne pas sans cesse me rompre la tête »¹⁶

Lorsque vous lisez le verset 1, vous réaliserez que Jésus voulait enseigner ses disciples sur la prière, KO SAMBELA.

En voulant expliquer le pourquoi de la prière, pourquoi il faut prier sans cesse, Jésus-Christ utilise l'histoire d'une femme qui allait plaider (**ko samba**) chez le juge pour son cas. La scène utilisée est une scène juridique ; un procès.

Donc la prière (Intercession) est un acte juridique ; dans lequel justice doit être faite.

Cette femme devait aller **ko samba** ou encore **ko sambela** le juge chaque jour pour son cas afin que justice soit faite.

Chaque fois que tu pries, INTERCÈDES ; tu fais appel à la cour céleste, tu ouvres une session ou un procès.

Mais il y a un problème :

La femme qui réclamait justice le faisait car elle savait qu'elle était innocente, alors qu'un coupable n'insistera jamais autant étant donné sa culpabilité car, la justice le condamnera.

Aussi devant la cour de Dieu, comment se présenter pour réclamer justice alors que nous sommes tous coupables ?

Avant de nous enseigner la prière, Jésus devait se rassurer que nous sommes justifiés devant Dieu, c'est ainsi qu'll est mort pour nous à la Croix ; car

¹⁶ Luc 18, Verset 1-5, **Id**

sans cela, nous sommes coupables et ne pouvons pas réclamer justice, sinon l'acte de justice nous condamnera.

Avant de se présenter devant la cour et intercéder il faut être un homme juste; toutes les personnes qui ont intercédées et priées dans l'ancienne alliance étaient d'abord justifiées par Dieu par la Foi – Abraham, Moise, etc...

C'est ainsi que par la Croix, la prière dans la nouvelle alliance devient un acte de conscience et de réclamation, nous ne sommes plus sur la défensive !

Devant une cour, celui qui se défend est soit accusé ou coupable or Il est écrit : « *Qui accusera les élus de Dieu ? C'est Dieu qui justifie !* »¹⁷

Alors puisque personne ne peut plus nous accuser, nous ne prions pas pour nous défendre, nous ne sommes pas la partie de la défense, car aucune accusation n'est plus présente devant Dieu nous concernant.

Et puisque nous ne pouvons plus être accusé, nous ne pouvons donc plus être condamné, tant que nous sommes en Christ et que nous sommes conduits par Son Esprit.

Voilà pourquoi il est écrit :

« Il n'y a donc maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont en Jésus-Christ, lesquels ne marchent point selon la chair, mais selon l'Esprit. » 18

Le passage ci-haut, a perdu sa deuxième partie dans la plupart des traductions de la bible, il précise pourtant dans cette version proche des textes originaux que, il faut non seulement être en Christ en déclarant : *je suis en Christ*; mais plus encore, il faut marcher selon l'Esprit afin de ne plus ployer sous la condamnation.

Alors si nous ne sommes pas accusés et qu'aucune condamnation ne pèse sur nous et que PRIER c'est se présenter devant une cour ; que fait-on à la cour ?

¹⁷ Romains 8, Verset 33, Louis Segond 1910

¹⁸ Romains 8, Verset 1, Bible Martin 1744

Il est écrit :

« Allons donc avec assurance au trône de la Grâce ; afin que nous obtenions

miséricorde, et que nous trouvions grâce, pour être aidés dans le besoin. »19

Notre mentalité doit changer et notre intelligence être illuminée car, la bible est

claire.

- On s'approche du trône de la grâce

- Pour, avant tout ; **obtenir miséricorde**

- Et ensuite être secourus dans tous nos besoins

C'est-à-dire:

• Trône de la Grâce : Lorsque vous lisez Exode les chapitres 25 à 38, le trône de

la Grâce ici était représenté dans le temple par l'arche de l'alliance; et dans

l'arche il y avait ce qu'on appelait le propitiatoire, un petit trône sur lequel le

sacrificateur, pour obtenir le pardon du peuple (qui durait 1 an), aspergeait le

sang de l'animal tué dans le parvis, et ce sang apportait le pardon au peuple.

Le propitiatoire était le lieu du pardon, car c'était aussi le lieu du jugement,

c'est le trône, la magistrature.

Or il est dit de Jésus :

« Il est entré une fois dans les lieux saints avec son propre sang, et non avec le

sang des veaux ou des boucs, après avoir obtenu une rédemption éternelle. »20

Donc Jésus-Christ a obtenu pour nous le pardon éternel de Dieu. Et on appelle

cela le trône de la grâce, car la grâce est le système ou la technologie de Dieu

pour aider les hommes faibles et vils ; c'est le mécanisme de Dieu pour nous

donner les choses que nous ne méritons pas.

¹⁹ Hébreux 4, Verset 16, **Id**

²⁰ Hébreux 9, Verset 12, Bible Martin 1744

Rappelle-toi, tu étais coupable, alors tu n'avais pas le droit de prier (**ko samba**) sinon tu serais condamné, mais par la CROIX tu es justifié.

Toutefois, comment Dieu peut te donner ce que tu ne mérites pas par la Prière ?

• Pour obtenir Miséricorde: Avant d'obtenir quoi que ce soit, Il te faut la miséricorde. Un homme de Dieu a dit: « La miséricorde c'est la corde de Dieu qui nous tire de la Misère. » En d'autres termes, par la grâce, Dieu utilise la miséricorde pour ôter le châtiment que tu mérites, pour que lorsque la grâce veut te bénir, que rien ne te réclame.

Par la Miséricorde nous avons **le pardon de Dieu** et notre casier judiciaire est lavé et vidé. La bible dit : *approchez-vous du trône de la grâce avec assurance* ; c'est quoi l'assurance ?

Il est écrit :

« Or la foi est une ferme assurance des choses qu'on espère, une démonstration de celles qu'on ne voit pas. »²¹

L'assurance c'est la **foi**. Donc quand tu as la foi, tu viens devant le trône de grâce pour obtenir, pas quémander, la miséricorde. C'est déjà rendu disponible, par l'œuvre de la croix.

Alléluia!

 Pour être secourus dans le besoin : ceci est ce que la grâce fait pour toi; tu viens par la foi en priant au tribunal céleste, tu obtiens la miséricorde, qui te rend juste et t'acquitte de tout péché et de la condamnation afin d'être secouru dans tes besoins.

²¹ Hébreux 11, Verset 1, Louis Segond 1910

Voilà pourquoi quand tu PRIES, tu es entrain de **ko samba**, pas pour te défendre mais pour réclamer tes droits.

Comme la femme de Luc 18 cité ci-haut, tu dois réclamer ce qui t'appartiens, tes droits.

Nous prions sans accusateur, c'est un moment entre Dieu et nous, le diable est exclu à cause de notre foi.

Le problème est que, beaucoup de chrétiens ne connaissent pas leur position en Christ, ne connaissent même pas ce qu'est la constitution du royaume dit pour eux, alors le diable manipule et fait peur, il malmène plusieurs ; et les fait pleurer.

Pourtant il est écrit :

« Il a effacé l'acte dont les ordonnances nous condamnaient et qui subsistait contre nous, et il l'a détruit en le clouant à la croix. » ²²

Donc le diable n'a aucun document légal contre nous, or devant le juge il faut avoir des preuves de la faute commise; mais chaque fois que tu pêches, pour toutes tes fautes, Jésus a tout déchiré, le diable peut avoir vu ta faiblesse, ton péché, mais il ne peut pas le prouver devant le juge, aussi longtemps que tu ne fais pas du péché ta vie est que tu restes en Christ, c'est-à-dire, être conduit par Son Esprit.

Il est écrit :

« Mes petits-enfants, je vous écris ces choses, afin que vous ne péchiez point. Et si quelqu'un a péché, nous avons un avocat auprès du Père, Jésus-Christ le juste. »²³

Jésus-Christ est ton avocat.

²² Colossiens 2, Verset 14, Louis Segond 1910

²³ 1 Jean 2, Verset 1, **Id**

Donc on réclame nos droits, par la prière, on prie pour faire imposer la volonté du juste juge qui nous a déjà déclaré juste (devant la loi, nous sommes donc des bons citoyens du royaume par notre position en Christ.)

Mais Pour réclamer ses droits, il faut les connaître ; d'où avant d'aller devant le juge rassure-toi de connaître tes droits, tes devoirs et les choses qui te sont déjà acquise par la Foi. Il y a des choses que le Juge ne sait pas faire car la croix de Christ les a déjà traitées, approche-toi pour réclamer ce qui ne va pas.

Je peux, par Christ, demander que justice soit faite ; car je suis justifié.

RESPONSABILITES

Alors, Que faire?

Lis la constitution entièrement (Bible) et maitrise la volonté de Dieu; connais tes droits et devoirs, ça t'évitera de prier en vain et de prier pour les choses lesquelles il ne faut pas prier.

Approche-toi avec foi du trône de la Grâce (Hébreu 4 : 16), par la Prière (attitude).

Surtout ne t'arrête jamais de prier. As-tu déjà prié? prie encore.

Que faut-il faire après avoir prié ? c'est encore prier, le sujet de prière ne doit changer que lorsque justice sera faite. Comme cette femme de Luc 18, n'arrête jamais de prier jusqu'à ce qu'intercéder devienne une habitude, une culture, un plaisir.

Ko samba devient un plaisir quand tu sais qu'il n'y a aucune preuve contre toi, et tu connais tes droits. Tu prieras avec joie, car tu sais qu'avec un avocat comme Jésus, tu ne peux que gagner.

I ALWAYS WIN, peu importe si les choses semblent se compliquer, tant que je demeure en Christ, justifié et connaissant ce que la constitution du Royaume dit pour moi, mes droits seront rétablis.

Quand le diable te dérange, quand les liens, les problèmes te réclament ? va devant la cour, le trône de la grâce, connaît la parole de Dieu et maitrise la constitution ainsi tout ira bien, le jugement sera en ta faveur. Tu gagneras coute que coûte ; voilà pourquoi il est écrit :

« Mais dans toutes ces choses nous sommes plus que vainqueurs par celui qui nous a aimés. »24

C'est à dire, je n'ai pas eu à combattre, mais j'ai gagné. Je suis accusé ; mais le juge ne prend pas compte des preuves contre moi. Il a effacé l'acte dont les ordonnances nous condamnaient et qui subsistait contre nous, et il l'a détruit en les clouant à la croix.25

Voilà pourquoi il est écrit: «...La prière fervente du juste a une grande efficacité. »26

La prière fervente c'est la prière sans cesse, c'est-à-dire; le procès peut prendre des jours mais tôt ou tard, je gagnerais, donc le juste (par la Foi, enfant de Dieu) doit prier avec insistance afin de se présenter devant le trône et garder son dossier d'actualité; alors n'arrête pas, ton insistance va accélérer la décision finale qui sera en ta faveur.

C'est pourquoi, après avoir prié, prie encore ; après avoir jeûné, jeune encore ; mais coûte que coûte, prie, prie, et prie encore. Seulement, sache prier avec révélation.

Samba avec assurance de gagner le procès.

²⁴ Romains 8, Verset 37, Louis Segond 1910

²⁵ Colossiens 2, Verset 14, Id

²⁶ Jacques 5, Verset 16, Louis Segond 1910

INTERCESSION

Nous avons donc vu qu'Intercéder c'est plaider, c'est négocier, c'est porter le fardeau d'autrui

L'intercession est un travail noble, dans le royaume de Dieu, les personnes les plus proches de Dieu selon mes études sont les intercesseurs, d'ailleurs ; selon Ephésiens 4 : 11 ; Dieu a donné des dons aux hommes, les 5 ministères que nous exerçons sur la terre.

Et Christ, au ciel tiens un ministère plus effectif, le ministère d'intercession. Intercéder, c'est être avocat, être défenseur d'autrui et il est dit de Jésus qu'il est l'avocat auprès du père :

« Mes petits-enfants, je vous écris ces choses, afin que vous ne péchiez point ; que si quelqu'un a péché, nous avons un avocat envers le Père, savoir Jésus-Christ, le Juste. » ²⁷

Et en cela nous réalisons que Jésus a choisi au ciel, de ne pas être Apôtre, Pasteur ou Prophète mais intercesseur pour les hommes.

Pourquoi?

Les autres ministères sont des fonctions que nous avons auprès des hommes pour le compte de Dieu ; c'est à dire, c'est un équipement et une fonction pour les hommes qui représentent Dieu et sont au service de leurs semblables.

Mais l'intercession, c'est servir Dieu en représentant les hommes auprès de lui ; communiquer avec Dieu. Même si dans la nouvelle alliance, Dieu attend de nous tous que nous servions les hommes (les uns, et les autres), Nous apprenons à

_

²⁷ 1 Jean 2, Verset 1, Bible Martin 1744

mieux servir les hommes en servant auprès de Dieu par le ministère de l'Intercession.

L'intercession c'est la chaudière de l'église, c'est la maternité des réveils spirituels, c'est l'atelier des héros et guerriers de demain, c'est l'atelier des œuvres grandes et mouvement de Dieu. Dieu a besoin des Intercesseurs, le monde a besoin des intercesseurs, l'église a besoin des intercesseurs.

SOUPIRS INEXPRIMABLES

« De même, l'Esprit vient nous aider dans notre faiblesse. En effet, nous ne savons pas prier comme il faut, mais l'Esprit lui-même intercède en gémissant d'une manière inexprimable. » ²⁸

Dans ce texte, les textes originaux et les commentaires disent que cela veut aussi dire, Le Saint Esprit Intercède **avec nous**, donc en partenariat. Il y a la présence d'un déterminant qui veut dire à la fois PAR, POUR et AVEC, voilà pourquoi d'autres traductions parlent de prier par nous, et d'autres avec/pour nous (en d'autres langues surtout).

Dieu cherche des voix légales pour manifester sa grâce aux nations.

Un homme de Dieu a dit récemment une chose que j'ai particulièrement aimé, il a dit :

« Aujourd'hui beaucoup des prophètes, ne savent pas expliquer ce qui se passe dans le monde, ne savent pas donner des réponses exactes aux enfants de Dieu, avec les problèmes, le corona virus etc... Parce qu'ils sont trop présents à la table des rois de ce monde à cause des avantages (argent, partenaires...) plutôt qu'à la table du roi des rois. Ils sont trop près des hommes qu'ils en sont devenus rares au conseil de Dieu. »

Quelle vérité!!!

Ceci démontre, que l'on passe de plus en plus de temps avec les hommes, qu'avec Dieu. Nous devenons absents dans le conseil divin, ainsi donc nous n'avons pas les dernières nouvelles du Ciel.

²⁸ Romains 8, Verset 26, Bible du Semeur 1992

Où sont les parents avisés pour les destinées de leurs enfants ? où sont les chrétiens à qui Dieu montre les choses avant qu'elles n'arrivent ?

LES PROPHETES

« Ainsi, le Seigneur, l'Eternel, | n'accomplit rien sans avoir d'abord révélé ses plans à ses serviteurs, les prophètes. »²⁹

Pourquoi Amos parle des prophètes ? parce que le prophète était le seul qui avait le droit légal dans l'ancienne alliance de se tenir devant Dieu et parler pour Dieu aux hommes, ils étaient, ensemble avec les sacrificateurs – les intercesseurs agréés du peuple de Dieu.

Mais cela a changé avec la nouvelle alliance, Dieu a donné cette dimension à tous les chrétiens, même s'il y a toujours ceux qui ont une grâce particulière dans le prophétique.

Mais Dieu nous parle TOUS.

« À bien des reprises et de bien des manières, Dieu a parlé autrefois à nos ancêtres par les prophètes. Et maintenant, dans ces jours qui sont les derniers, il nous a parlé par le Fils. Il a fait de lui l'héritier de toutes choses et c'est aussi par lui qu'il a créé l'univers. »³⁰

Le prophétique et l'intercession ne sont plus l'exclusivité de certains. Par l'intercession on a accès au conseil divin de Dieu afin de négocier en faveur des autres.

²⁹ Amos 3, Verset 7, Bible du Semeur 1992

³⁰ Hébreux 1, Verset 1-2, Id

VOIX DE L'INTERCESSEUR

Un Intercesseur peut vivre toute sa vie en préparation du moment où, après avoir gagné en valeur par les épreuves et l'endurance dans la prière au fil du temps ; il doit élever son droit de veto sur les sujets important au ciel. Il y a de ces hommes qui ont un mot à dire sur des vies, des familles, des nations...

L'impact et la position stratégique que tu occupes dans ta famille, dans ta nation ou autre sphère... est aussi définie par et liée à : ton parcours dans le ministère d'intercession.

On a tous une voix, mais nous ne sommes pas tous des voix dans une génération, dans une nation ou même dans une famille.

Pour devenir une voix, il y a un prix à payer (au-delà du choix de Dieu) ; parmi lesquels :

• L'isolement :

Souvent, s'isoler de tout, de la famille, de la nation... Permet de te séparer des ceux pour qui tu deviendras la voix. L'isolement peut aussi être physique, car la foule n'entend pas la voix de ceux qui parlent dans la foule, mais de celui qui ne s'y trouve pas.

Aussi, Dieu doit t'enlever de la foule pour faire de toi une voix et de ta voix un message, pour la foule. Rappelez-vous de Jean Baptiste, il avait la promesse, mais devait commencer par s'isoler et se consacrer dans le désert, et de là, Dieu a fait de lui une voix, qui crie dans le désert. L'expérience du désert a confirmé la prophétie de sa vie.

Quand tu es dans la foule, ta voix est un bruit ; même si tu as l'onction et un message ; QUITTE LA FOULE.

Quand tout le monde critique, isoles-toi et prie,

Quand tout le monde se plaint, isoles-toi et prie,

Quand tout le monde pleure, isoles-toi et prie.

• L'Intercession

L'isolement impliquera des moments seuls à seul avec Dieu. Et parce que tu ne parleras pas toujours de toi-même devant Dieu, alors, Dieu sera en train de travailler les cas des autres par toi ainsi la vie de l'intercession naîtra en toi.

• Les Épreuves

Les épreuves de la vie, sont les moulins par lequel Dieu te fera passer, afin de te donner la forme qu'il faut pour porter le fardeau des autres en prière. Une personne qui a déjà été gravement malade et que Dieu a guéri saura comment s'identifier et porter le fardeau de celui qui passe par la même chose. Dieu utilisera les épreuves, afin de donner à ta vie la couleur et la forme de ton appel à l'intercession. Alors ne néglige rien, aucune expérience, aucune douleur, aucun fardeau, toutes ces choses sont les épices de la sauce que les gens mangeront de toi, par l'intercession.

La Consécration

L'objectif de Dieu, est de t'avoir tout entier pour lui-même. Et la consécration devient la vie des intercesseurs, par un dévouement profond et attachement à accompagner les mouvements de Dieu dans la prière. Pour être constamment utilisé par Dieu, il faut être constamment consacré à Dieu.

C'est dans l'isolement que tu apprends à porter le fardeau, le cœur de Dieu.

L'adoration te permet d'avoir le cœur de Dieu, et l'intercession te permet de rependre le cœur de Dieu devant Dieu. L'amour c'est porter le cœur de Dieu, intercéder c'est porter le fardeau de ce cœur.

Et tu dois être différent de tous.

UN REPRESENTANT

La prière est le principal reflex des intercesseurs ainsi que de ceux qui ont Dieu pour refuge et pour soutien, et qui sont habitués à demeurer dans sa présence.

Un mot qui définit aussi intercession, c'est fardeau.

Retiens que, lorsque tu traverses des circonstances difficiles et différentes de tous, Dieu est entrain de tatouer sur ton âme les fardeaux des autres. Si tu es passé par là, tu comprendras mieux ce que ceux pour qui tu dois prier traversent, et ta prière sera accompagnée d'une histoire, un historique authentique.

Le parcours d'un intercesseur est empreint de blessures, de trahisons, de déceptions, d'angoisses, de frustration... Ainsi Dieu imprime sur toi la marque : le fardeau.

Jésus ne serait pas digne de nous représenter au ciel s'il n'avait pas vécu comme nous.

Il devait commencer à s'identifier à nous, avant de parler pour nous; voilà pourquoi *selon moi*, une mère, est la plus grande expression d'intercession au monde, ou encore, une mère c'est la plus plausible définition et explication humaine du ministère de l'intercession.

Une mère n'est pas seulement une maman, ni une fille. En toute fille se cache une maman car une fille a le potentiel de devenir une maman, le potentiel de procréation. Et une mère c'est une maman dans son office, une maman engendre, une mère élève, couve et prend soin.

Voilà pourquoi pour parler de son amour, Dieu dit :

« Une femme oublie-t-elle | l'enfant qu'elle nourrit ? Cesse-t-elle d'aimer | l'enfant qu'elle a conçu ? Et même si les mères | oubliaient leurs enfants, je ne t'oublierai pas ! » 31

Donc Dieu fait un parallélisme entre son amour et la forme la plus élevée d'amour entre les humains, celle d'une mère qui allaite. La dimension élevée de l'amour dans l'humanité c'est l'amour qu'a une femme envers son enfant qu'elle nourrit, et Dieu dit, même quand l'homme (humain) atteint son niveau le plus élevé d'amour; et peut chuter; moi DIEU, dans mon amour, je ne faillis pas.

Pourquoi parler de la mère?

Je n'ai jamais vu dans ma vie, une plus grande intercession, que celle d'une mère pour ses enfants. Lorsqu'un enfant est malade, sa mère trouve difficilement le sommeil (le repos) même si l'enfant malade dort. La mère ressent la douleur de son enfant même de loin. Lorsqu'un bébé est en pleurs, c'est le cœur de sa mère qui ressent la douleur.

Une mère est la seule personne capable de prier et demander à Dieu de mourir avant son enfant.

La mère a un penchant à l'intercession tellement fort que Dieu s'est assuré que, au lieu de faire comme à la création quand II avait laissé la terre (sa maison) à Adam, le mâle ; qui s'était conduit en irresponsable car au lieu de prier pour la femme et l'humanité déchue, il a blâmé la femme, Pour Christ, le second Adam ; il changerait les choses. Il laisse donc son royaume à une femme (l'Eglise) car Il sait que comme avec Moïse qui lui, avait le cœur d'une mère, le cœur d'intercession, s'Il propose à l'église de tuer les nations pour commencer quelque chose de nouveau avec Elle seule, elle dira NON, à cause du cœur.

En passant, un bon leader doit avoir le cerveau d'un homme, mais le cœur d'une femme.

_

³¹ Esaïe 49, Verset 15, **Bible du Semeur 1992**

LE FARDEAU

L'intercession c'est porter un fardeau, c'est porter une autre personne, un autre cas, une nation, des gens – comme une grossesse; et accepter le fait que ça vient déranger ton confort et être patient jusqu'à ce que la solution devienne réalité.

De la même manière qu'une grossesse vient déranger le confort d'une femme, pendant 9 mois, le vrai fardeau d'intercession dérangera ta paix et ton confort.

Il peut arriver que tu pries par la foi une seule fois; et tu vois le résultat sur le champ (ou encore avec le temps), tu arrêtes et continue seulement de croire et de déclarer.

Mais intercéder c'est un processus, c'est prier avec insistance et patience jusqu'à la manifestation.

Si prier c'est évangéliser une âme, Intercéder c'est faire le suivi de l'âme.

Si la prière c'est enrôler une personne à un programme, intercéder c'est lui donner le programme et faire passer par les niveaux qu'il faut jusqu'à l'obtention de son résultat final.

Si prier c'est l'introduction, alors intercéder c'est le corps et les actions de grâce la conclusion.

Dieu cherche encore des intercesseurs, Ezéchiel 22:33

Il cherche, ceux qui lui donneront de leur temps, leurs vies, leurs voix, leurs journées et leurs nuits. Pour que Dieu (le Saint Esprit) prie par/avec eux.

Plus on intercède ; plus Dieu a accès dans nos affaires. Rappelez-vous, l'intercession fait de nous des voix avec le droit du veto dans le conseil céleste.

Qui aime Dieu, l'adore.

Qui aime son prochain, intercède.

Intercéder ce n'est pas seulement prier, c'est porter le fardeau en prière.

CONCLUSION

Comme une grossesse, l'intercession passe souvent par ces 3 étapes.

• L'Incubation.

C'est lorsque, soit de manière audible, soit comme une pensée, d'une manière ou d'une autre; Dieu dépose en toi un poids, un fardeau, pour une personne, une famille, une nation, une église...

A ce niveau, on a du mal à cerner pourquoi on pense trop à une personne, souvent, on se dit que c'est un hasard, ou encore quand une pensée de prier pour une personne arrive, on se dit : *je le ferai*, et très souvent, beaucoup avortent le fardeau, car la semence n'a pas été accueillie comme il le faut.

Ceci n'engage que moi, mais je crois fermement que, chaque malheur, chaque accident, chaque mort... qui survient ou arrive dans le monde, Dieu l'a certainement révélé à une personne, soit pour prier et empêcher cela, soit préparer ceux qui doivent passer par là, mais on ne prête pas attention.

Beaucoup de chrétiens responsables ou bergers, en recevant des requêtes de prière et ne faisant pas attention, tombent dans le piège de « *je prierais pour toi* » et après soit on oublie, soit-on ne le fait carrément pas. Voilà pourquoi, écrivez une note ou un mémo ou un rappel sur votre portable, des requêtes que vous recevez à longueur de journée, cela sera plus facile d'y revenir pendant votre audience dans le conseil divin.

La Croissance, le fardeau

Comme toute semence, ou grossesse, le fardeau doit croître en nous. Le fardeau d'intercession reçu doit grandir en nous, en prière et dans le temps.

Il y a un homme, *Daniel Nash*, qui a prié pendant près de 50 ans pour la conversion de 3 personnes. Il a même été dit, qu'il pouvait prier pendant des jours pour la conversion d'une seule personne. Et il était l'homme fort du grand revivaliste *Charles Finney*. Avant que Finney ne parte évangéliser une ville ou un coin, il y allait avant pour préparer la moisson des âmes en prière, pendant des jours et des jours en agonie jusqu'à libérer tout le fardeau.

Beaucoup de nos moments d'évangélisations sont vides des vraies conversions si ce n'est des invitations à nos programmes car ils ne sont pas précédés, accompagnés et suivis par des moments constants d'intercessions pour le salut des âmes. Souvent nous prions que Dieu guérisse les gens mais oublions de prier pour leur conversion.

Et à ce niveau, alors que l'on prie pour une personne, l'on commence à ressentir une croissance de peine et douleur dans le cœur, plus on prie plus le fardeau augmente, et souvent les mots s'en vont et on se met à prier en langues quasiment à pleurer et gémir, c'est à ce niveau que le Saint Esprit nous rejoint, et nous pousse à la prochaine étape. A ce niveau, le fardeau qui grandit en nous pour la personne peut durer des heures, des jours, des mois et même des années. Souvent le sentiment que tu ressens lorsque tu penses à (ou pries) une personne, est le sentiment qui explique assez souvent ce que la personne traverse, et cela peut troubler notre paix intérieure.

C'est ici, que le Saint-Esprit se joint à nous et intercède pour nous et avec nous.

As-tu déjà prié pour une personne au point de ne plus avoir les mots adéquats? Mais seulement des pleurs? Ne te retiens jamais, gémis, pleures, danses, chantes! Permets au Saint-Esprit de prier pour toi, par toi et avec toi.

Pour toi afin de te rendre plus solide, **par toi** afin de t'utiliser pour faire manifester la volonté de Dieu, et **avec toi** car deux valent mieux qu'un.

Parfois les gens disent qu'ils n'ont pas de fardeau... Fais une liste, comme Paul demande, pries pour les chrétiens du monde, les pasteurs, ton pasteur, les frères et sœurs de ton assemblée locale, les chefs d'états, les membres de ta famille... Fais une liste même qui te permette d'activer dans l'intercession au quotidien.

La paix

La paix, c'est au niveau terminal, de la grossesse. C'est lorsque tu as tellement intercédé que tu commences à progressivement ressentir le fardeau te quitter et comme une joie te combler à la place. Mais juste avant ça, le fardeau est à son apogée, comme la douleur d'une femme enceinte juste avant de sortir l'enfant. C'est à ce niveau que tu ressens même ce que l'autre ressent (surtout pour les cas de maladie), ensuite une paix t'envahi soudainement.

Cette paix est la note de victoire, le sceau qui marque que ta requête est exaucée, ou encore par toi, Dieu a atteint ses objectifs par rapport à cette personne ou ce sujet.

Jusqu'à ressentir cette paix t'envahir, ne te permets pas d'arrêter de prier, n'arrête pas d'intercéder.

Plus le fardeau persiste, plus tu dois monter en prière, plus ça demeure, demeures alors en prière, plus la douleur grandit, enfonce-toi davantage en prière et laisse le Saint Esprit prier par/avec toi. Même lorsque tu n'as plus les mots, le silence pendant des moments forts d'intercession sont des canaux de transmission d'énergies célestes.

Serais-tu aujourd'hui l'intercesseur que Dieu trouvera pour ta famille ? pour ton

pays ? pour ta génération ? pour ton pasteur? alors répète avec moi cette

prière :

JE SUIS LÀ SEIGNEUR, Tu peux m'utiliser. Je dispose ma vie, mon temps et

mon corps à ton service. Fais de moi une voix pour les sans voix, une force et

un réconfort pour les faibles et que je sois l'expression d'une vie dédiée sur

l'autel de la prière pour le bien des autres. Par ton Saint-Esprit, apprends-moi

à vivre pour toi et à prier, selon les besoins de ton cœur et pour l'avancement

de Ton royaume, au nom de Jésus-Christ.

AMEN !!!

La couronne des intercesseurs sera grande.

Alors Prions, Prions Et Prions encore!

QUE DIEU NOUS BÉNISSE!

David KATAYI Jr.